



## Une journée de cours en Allemagne - Une journée à Münster

publié le 18/02/2015 - mis à jour le 19/02/2015

Mardi, nous avons suivi nos correspondants dans leur journée de cours. Les élèves commencent les cours à 7h45 et jusqu'à 13h00 il y a six périodes de cours de 45min. Toutes les deux périodes, ils ont une récré de 20 minutes. Il y a ensuite une pause d'une heure pour ceux qui ont encore cours l'après-midi, ce qui n'est pas systématique (2 périodes maximum environ deux fois dans la semaine). Par contre, les élèves ont davantage de travail à la maison. Dans le "gymnasium", il y a des élèves de la 5e classe (CM2) jusqu'à la 12e classe (Terminale).

Aujourd'hui, nous avons visité Münster. Le matin, nous avons visité la ville grâce à un questionnaire qui nous a fait découvrir les principaux monuments et les petits détails intéressants. Nous avons ensuite mangé dans un restaurant au bord du lac avant de profiter d'un temps libre pour faire quelques achats.

Demain nous passerons toute la matinée au Gymnasium pour travailler avec nos correspondants sur les fêtes allemandes et les fêtes françaises. Puis nous rentrerons dans nos familles pour faire nos bagages. Nous terminerons par une petite fête avant de reprendre le car pour la France.

### Document joint

 [visite\\_a\\_munster](#) (PDF de 684.8 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**